

西条昌良

西条昌良のやさしさ・あたたかさ 県との太いパイプで神栖の豊かさ実現 1,500人の熱気に包まれた総決起大会 (県政報告会)



「驕らず、恐れず、迷わず」のスピリットをもって前進し続ける西条昌良県議の20年の軌跡。そのやさしさ・あたたかさ、人間としてのスケールの大きさ！地域のために・人のために尽くしてきた西条昌良県議に「恩返しをしよう」と、神栖市矢田部公民館は1,500人の市民の熱気に包まれました。

11月14日に行われた総決起大会(県政報告会)は、折しも西条昌良県議の56回目のバースデー。女性ばかりのプチトマトの会からケーキをプレゼントされた西条昌良県議はうれしそうに微笑み、「本当に驚きました。お母さん方のあたたかさ・気持ちのやさしさに胸がいっぱいです。この20年間、みなさまに支えられて県議会議員をつとめ、県議会議長を拝命できました。みなさまの支えの賜物です」と感謝。「鹿島開発の恩恵を、市民のみなさん一人ひとりが豊かさを実感できる医療・福祉・環境・治安・教育の充実に変えていく。それが私の次の4年間の使命です」と決意表明を述べ、「県境を超えた医療圏連携」「超高齢化社会への対応」「神栖警察署の誘致」「海岸と自然環境の再生」など、政策と理念を大いに語りました。

神栖市の発展のために西条昌良が必要 行動力、実行力、決断力！



●保立一男 神栖市長

私は西条県議は親父さんからのつき合い。西条さんがはじめて鹿島郡から立候補した20年前、当時の神栖町の議員で西条さんを支持したのは私一人それから兄弟以上のつき合いをしてきた。神栖市と茨城県のパイプ役として、西条昌良を一番で押し上げて欲しい。



●泉純一郎 後援会長

西条昌良県議は持ち前の行動力と実行力と決断力を武器に、茨城県でも大きな働きをし、神栖市でも素晴らしい実績を上げています。昨年12月に県議会議長に就任しました。大きく引き離してトップで西条昌良県議を送り出して下さい。



●伊藤大 選挙対策本部長

西条県議ほど神栖のこと、地域のこと、茨城のことを思っている人はいない。神栖市発展の為に保立市政と強いパイプを作りながら、大所高所からフォローをしてくれている。その西条昌良を何が何でも一位で勝たせて欲しい。西条県議は議長に就任し、今まで以上に地域のため、神栖市のために、茨城のために仕事ができる時期になってきた。それにふさわしい票をもって県政に送り出すのが私に与えられた役目。県会議員として誰が一番仕事ができるのか、誰が一番強いパイプがあるのか、誰が一番みんなのことを思っているのか、西条昌良しかいない。



●桜井富夫 県議(常総学院理事長)

これからは地域で力をつけた県会議員に幹事長も県連会長もさせる。そのことが茨城県の発展につながる。西条県議はすでに大きな力をつけており、国に対しても西条県議なくては茨城県政はありえない。外国では川をまたぐようにして一つの行政区域があるが、日本は江戸時代から川を境界線にしてきた。西条県議は川の向こうの千葉県とこちらの茨城県の両方に力を持っている。かもめ大橋も銚子大橋も作れという政治家がいなければできなかった。引き金を引いたのは西条県議。地域のために20年間尽くし議長をつとめた西条県議。神栖市・茨城県が発展するためには西条昌良が必要。



●藤島正孝 県議
(茨城県議会総務企画委員長)

西条県議は鹿行地区の県議団の代表として、茨城県の自民党をまとめる役目に就いていただきたい。皆さん之力でトップで送り出させていただき、私も西条県議を茨城自民党の代表にするために、全力で頑張ります。



●長谷川隆 神栖市議会議長

県議会議長に就任した西条県議は、茨城県議会の重鎮として精力的に活動を続けている。93,000人の神栖市は、医療・福祉・環境・教育など様々な課題が山積しているが、保立市長と西条県議は強い信頼関係がある。神栖の発展のために西条議長には大いに頑張って欲しい。



●松村里子 女性部代表

平成15年10月の大型台風でビニールハウスが全壊して途方に暮れていた私たちを「おっ母さん、ガンバレよ」と肩をたたいて励ましてくれた。その温かい言葉が今も私に希望と勇気を与えてくれている。人と人とのふれあい・やさしさ・信頼を大切にする西条県議、ガンバレ。



●三好正悟 青年部代表

「驕らず、恐れず、迷わず」のキャッチフレーズの通り、西条県議は常に我々のことを考えてくれている。地域のことを本当に大事に考えてくれている。トップしか我々は考えていない。